



# 真 心



令和 7年 2月18日  
樋川小学校 No17  
文責 労綱 清美

● 学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ~「成長・感謝・希望」の1年~

## 寒波再来

この土曜日曜は春の陽気を思わせる暖かな休日でしたが、再び強い寒波が南下する予想となっています。学校の周りはすっかり冬景色に逆戻りです。前回と同程度の寒波が1週間ほど居座り、警報級の大雪になる恐れがあります。

今後、学校として連絡が必要なことが生じた場合、マチコミメールを通して保護者の皆さんに連絡いたします。ご家庭でも情報の収集、安全の確保に気をつけていただきたいと思います。

## 昨日は全員登校の日！ そして、今日は…

昨日2月17日（月）、久々に本校の欠席者0！全員登校となりました。インフルエンザ感染者もいなくて安心していたのですが、今日2月18日（火）は一転。本日の欠席者は8名になりました。現在のところ、インフルエンザ等感染症の診断を受けている人はいませんが、発熱・腹痛などの症状が出ている児童もいます。引き続き、ご家庭でも感染症対策に細心の注意をはらってくださいますようお願いいたします。

また、ゲームをしていて夜ふかしとなり、朝体調が優れないということもあるようです。翌日の学校生活に支障が出ないように、ご家庭でネットやゲーム時間等のルールを家族で話し合って決め、守るような声かけをしていただきたいと思います。

## 6年生を送る会に向けて

金曜日には「6年生を送る会」があります。これまで、樋川小学校をリードしてくれた6年生のために、それぞれの学年で準備してきました。当日は感謝の気持ちをこめて、心に残る送る会となるよう全員で力を合わせます。

保護者の皆さん、時間に都合がつく方は、どうぞ子どもたちの様子をご覧に来校ください。（1月23日のマチコミメールに開始時刻・発表順・駐車スペース等についてご案内しています。）



送る会に向けて準備中～2年生～



## 保護者・児童アンケート結果 内部評価の結果

本日、印刷物にして、長子に配付しました。ご一読いただければ幸いです。残りの3学期も限られていますが、課題改善に向けて取り組んでまいります。保護者の皆様も、ご理解とご協力を願いいたします。

なお、閉校・統合に関して不明な点や心配事などあれば、気軽に学級担任や管理職にご相談ください。子どもたちが安心して4月を迎えるように努めてまいります。